

## **Motion des élu-e-s du CE Pôle Nord est sur l'avenir des locales**

Les élus du CE du pôle Nord Est ne sont pas satisfaits des réponses apportées aujourd'hui par la direction sur l'avenir des locales.

Ils réaffirment leur opposition à la suppression de la diffusion des éditions des locales.

La seule certitude de ce jour est l'arrêt de l'édition des locales sous sa forme actuelle.

L'inquiétude est maintenant dans l'avenir d'un projet incertain, dont on ne connaît ni le calendrier, ni la forme, ni les conditions du maintien de l'emploi permanent et CDD, ni les choix éditoriaux des contenus à fabriquer.

Les élus souhaitent obtenir un engagement écrit des propositions concrètes de la direction sur les activités, les créneaux et les supports d'exposition sur lesquels les salarié-e-s seront amené-e-s à travailler.

Les élus demandent également que la direction les informe régulièrement du suivi des nouveaux ateliers et des décisions qui y seront prises.

Enfin, les élus dénoncent le manque de respect pour les salariés, à qui la direction a demandé de participer à des ateliers, qui n'auront servi à rien puisque la décision finale est unilatérale.

Strasbourg le 19 septembre 2017